

Josef Schmidt verstärkt Team der Privaten Brauereien Bayern

München, 8. Mai 2024: Zum 1. Mai 2024 stieß Josef Schmidt als neuer Berater zum Team der Privaten Brauereien Bayern. Im Zentrum seiner Verbandstätigkeit stehen die Beratung und Begleitung von kleinen und mittelständischen Brauereien in Fragen der Arbeitssicherheit sowie beim Aufbau verschiedenster Managementsysteme. Darüber hinaus fällt die Weiterentwicklung der Nachhaltigkeitsstrategie des Verbands und seiner Mitgliedsbrauereien in sein Tätigkeitsfeld.

Nach einem Studium der Wirtschaftswissenschaften in Augsburg und Zürich sammelte der aus Schwaben stammende Josef Schmidt Erfahrungen in einer mittelständischen Brauerei bevor er im Anschluss die Ausbildung zum Braumeister an der Doemens Akademie absolvierte. In den vergangenen 10 Jahren betreute er beim Anlagenhersteller Krones-Steinecker diverse internationale Projekte in Brauereien und Getränkebetrieben.

„Gerade beim komplexen Themenbereich Nachhaltigkeit wird Josef Schmidt seine interdisziplinäre Ausbildung und seine vielfältigen Erfahrungen im Anlagenbau gewinnbringend für unsere Mitgliedsbrauereien einsetzen“, so Hauptgeschäftsführer Stefan Stang zur Verstärkung des Verbandsteams.



*Josef Schmidt ist seit 1. Mai 2024 Teil des Beraterteams der Privaten Brauereien Bayern.
(Foto: privat)*

Ansprechpartner für die Presse:

Private Brauereien Bayern e.V.
Benedikt Meier
Thomas-Wimmer-Ring 9
80539 München

Telefon: (089) 29 09 56 0
E-Mail: meier@private-brauereien-bayern.de

Über den Verband Private Brauereien Bayern e.V.

Der Verband Private Brauereien Bayern e.V. vertritt als regionale Fachorganisation die Interessen von rund 400 kleinen und mittelständischen Mitgliedsbrauereien. Zu den Mitgliedern gehören Betriebe aller Größen – vom Einmann-Betrieb bis hin zu Unternehmen mit mehr als hundert Mitarbeitern. Seit 2004 veranstaltet der Verband Private Brauereien Bayern e.V. alljährlich den European Beer Star. Bei diesem renommierten Bierwettbewerb werden im Rahmen einer Blindverkostung durch ein internationales Expertenpanel aus Verbrauchersicht bewertet und in (derzeit) 75 Kategorien nach dem olympischen Prinzip jeweils nur eine Gold-, Silber- und Bronzemedaille vergeben.